

Destaca asesora presidencial siria ejemplo y resistencia de Cuba



Bouzeina Shabaan asesora presidencial

Damasco, 7 enero (RHC) La asesora especial de la Presidencia de Siria, Bouzeina Shabaan, elogió hoy la firmeza de Cuba y su justa lucha durante décadas y consideró que esta nación se convirtió en un verdadero ejemplo.

Siria resiste y vencerá tal como resistió Cuba durante más de 60 años frente a un injusto bloqueo estadounidense, dijo.

La funcionaria participó en un acto de homenaje efectuado en esta capital por el segundo aniversario de la muerte del general iraní Qassem Soleimani en un ataque estadounidense en Bagdad.

Opinó que la firmeza cubana constituyó la chispa de la liberación y el retorno a la verdadera democracia en los países latinoamericanos.

Percibimos los frutos de esta resistencia en la firmeza de Venezuela y el regreso de Bolivia, Chile y pronto Brasil a ser gobiernos nacionales soberanos, expresó.

Por otro lado, reafirmó que su país vence hoy en día gracias a la valentía de su ejército y pueblo y el apoyo de sus aliados.

Consideró que la verdadera victoria se logra con seguir preservando la decisión independiente a pesar de todos los intentos de la opresión y agresión.

El endurecimiento del bloqueo contra Siria es un intento fallido de socavar su modelo, ya que los enemigos temen su propagación por la región y el mundo, dijo Shabaan.

Asimismo, manifestó que Damasco libra una gran guerra desatada después de la guerra militar, y tiene esta vez aspecto económico, cultural y moral.

No permitiremos que la sangre de los mártires sea en vano y continuaremos nuestra batalla hasta alcanzar la victoria sobre todas las fuerzas del mal, la agresión y la ocupación, concluyó.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/282057-destaca-asesora-presidencial-siria-ejemplo-y-resistencia-de-cuba>



Radio Habana Cuba